



# 倉幼デジタルニュース

令和6年9月26日  
倉賀野幼稚園長  
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

今日は朝から、秋晴れの気持ちのよい日となりました。運動会を来週に控え、運動会練習が佳境に入りました。午前9時15分になると、朝の活動を終えた子どもたちが一斉に園庭へと出てきました。子どもたちは「園歌」と「うんどうかい」の歌を歌った後、パイナポー体操を行って身体を動かしていました。爽やかな秋空の下、子どもたちは元気いっぱいに体操していました。「パイナポー体操」が終わるとかけこの練習を行いました。先生に呼名をされ、みんな元気よく返事ができていました。続いて、年長ゆり組のリレーとリズムダンス、年少ちゅうりっぷ組の親子ダンス、年中さくら組の玉入れの練習が行われました。

運動会練習が終わると、子どもたちはトンボ捕りをしたり、遊具で遊んだり、泥団子作りや色水作りをして遊んでいました。爽やかな秋空の下、子どもたちの歓声が園庭中に響いていました。

(①②ちゅうりっぷ組の子どもたちの様子 ③④さくら組の子どもたちの様子 ⑤⑥ゆり組の子どもたちの様子)